## PlantaDoce.

## **Perfiles**



**Manuel Zafra**Director general de Merck España

Manuel Zafra fue nombrado director general de Merck en España en junio de 2022. El directivo se incorporó a la filial española como director de la unidad de neurología en 2013 y, desde entonces, ha ocupado distintas posiciones de responsabilidad en la compañía. Así, en 2015 comenzó su carrera internacional dirigiendo el negocio de neurología e inmunología en Europa y, en 2018, fue nombrado director general de Merck en Hungría. Además, en enero de 2021 pasó a dirigir la filial en Canadá.